



つくしだより

平成27年3月18日

聾学校舞鶴分校 寄宿舎

桜のつぼみも膨らみはじめ、春の気配が感じられるようになりました。1月28日から3月5日までの冬季入舎も終わり、今年度の寄宿舎生活も無事終わることができました。冬季入舎の様子と、毎日元気に遊んでいる子ども達の、放課後活動の様子を紹介します。

【冬季入舎の様子】



今夜はそぼろ丼だよ！ おやつ後の歯磨きも、ふとんを敷くのも全部自分できちんとできます！！



バザールタウンにおやつの買い物に行きました。寒かったけど頑張って歩きました。おやつは自分で選び、セルフレジも上手に出来ました。帰ってからほっこりして、大きな積み木を自分の背より高く積み上げ、写真撮って！と得意顔です。

【放課後活動の様子】



幼稚部生は、お兄さん達と一緒に遊ぶ事を楽しみにしています。トランプをしたり、新聞紙を使って、帽子や剣などを上手に作って遊びました。お兄さん達は優しくて頼りになります！



大好きな雪が降りました。さっそく、グラウンドに出て雪合戦や雪だるま作りに挑戦しました。♪少しも寒くないわ〜♡♪



小学部の女子も加わりお店やさんごっこが華やかになりました。「いらっしゃいませ〜」メニューも豊富です。

【思い出を話す会の様子】



3月16日、今年度最後の放課後活動で「思い出を話す会」をし、一番楽しかったことを発表しました。「泥警」「かくれんぼ」「ままごと」「バドミントン」「バレーボール」「体育館で大球」・・・たくさん話してくれました。その後、お待ちかねのケーキを食べました。おいしくて「もっと！」とおねだりしていました。来年度も仲良くいっぱい遊びましょう！！